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“Apprendiamo che presto verrà emesso il decreto di finanziamento e siamo 

soddisfatti del fatto che la problematica che abbiamo portato avanti, tra lo scetticismo 

iniziale delle Istituzioni, stia percorrendo la strada della risoluzione”. Lo afferma il 

sindaco Carmelo Pace riferendosi all’adduttore della diga Castello. 

“All’inizio – aggiunge – quando abbiamo sollevato il problema riguardante 

l’adduttore, tra note stampa, lettere e incontri presso gli uffici regionali, 

sensibilizzando l’opinione pubblica e portandolo a conoscenza delle Istituzioni, per la 

verità abbiamo riscontrato un po’ di scetticismo, nessuno credeva o aveva percepito 

la reale gravità della situazione. Adesso, però, a quanto pare il problema sta 

ricevendo la giusta attenzione”. 

Poi aggiunge: “Al tempo stesso, però, rimaniamo in attesa che vengano espletati tutti 

gli adempimenti necessari al fine di mettere in sicurezza l’adduttore e assicurare ai 

cittadini la serenità necessaria per coltivare i proprio terreni”. 
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